

# 六中だより



文責 宮川英樹

## 第七十六回卒業証書授与式

三月三日(金)に本校第七十六回卒業式を行いました。今回も感染対策のためご来賓への案内をす

ご来賓への案内をすることができませんでした。出席と合唱は実施することができました。

卒業生が一年生の時に本校教頭の審議員にお越し頂き、PTA会長からもご祝辞をいただきました。

何より嬉しかったのは、卒業生全員がステージ上で卒業証書を受け取ることができたことです。

卒業生は、とてもよい返事とよい表情で証書を受け取り、素晴らしい歌声を残して卒業していきま

ました。また、すばらしい歌声を送り出してくださる在校生と最後に保護者代表で挨拶をしていただき、誠にありがとうございました。

送辞や答辞、祝辞等の内容を少し紹介いたします。

### 【送辞 在校生代表】

僕たちは先輩方との多くの思い出ができ、多くの事を学んだ。体育大会では「絶対に負けない」という気持ちで臨まれた綱引きやリレーがカッコよく、僕たちの応援団では、優しく熱心にサポートしてくださった。文化祭での劇は、これから進路決定を考える僕

たちにとってとても印象深いものだった。委員会や部活動などでもとても優しく笑顔で接してくださ

り安心して活動ができました。先輩方が作り上げてこられた伝統を引き継いでよりよい六中にしていく。



【答辞 卒業生代表】入学してすぐに休校、せっかくのクラスを分けての午前中授業、昼休みもなく、悲しかったのを覚えていた。何をやるにしても規制がかなり、日常が大きく変わった。

心に残っているのは、最後の体育大会である。同じクラスが二団に分かれ、最初はライバル心が持たず戦いにくかった。夏休みに集まる

ことができず、団画や演舞の練習が例年より遅いスタートとなった。しかし後輩も積極的に取り組んでくれて、当日は思

いでよかった。更には心に残っているのは、部活動である。課題を乗り越えても次の課題が生ま

れて、コンクールに向けての練習は一番厳

げで、二年生の時に

か

か

か

か

か

【教育委員会告辞】みなさんは、コロナ禍という困難な状況にあっても、前向きに創意工夫して一生懸命取り組みでこられた。文化祭では、周囲の偏見にとらわれずに進路を選択するの大切さを訴えられた。また、すばらしいモ

ザイクアートを仕上げられた。「やつしろスピリッツ」の「あいさつ・きさかた・そろえかた」の根

底にあるのは、人やもの大切にする心である。これを土台として、これ

からも充実した生活を送っていた

だ。

だ。

だ。

だ。

だ。

だ。

だ。

【PTA会長祝辞】皆さんは、私たち大人が経験したことのない学校生活を送ってこられた。不安や不自由さ、不満なども感じてこられたと思

うが、そのような心配もいらなくらいに行事や普段の挨拶に、純粋な

気持ち、優しさ、逞しさを感じる程成長された。

「言い訳は人の成長を妨げる」という言葉を伝えた

い。私自身この言葉から、失敗して

も逃げず非を認め、失敗から学ぶことが多くなり、同じ

失敗を繰り返さなくなりました。

これから皆さん

は、いろいろな事にチャレンジし、そこには成功もある

が、必ず失敗もある。そんな時、是非この言葉を思い出してほしい。未来

に幸多かれ。

【校長式辞】感染対策のため、いろんな行事が変更になったが、卒業生の皆さんは、すべて前向きに取り組み、保護者の方にもご理解いただき、私たちは救われた。また、学ばされた。

修学旅行で訪れた特攻平和会館の皆さんの姿、熊本地震で被災した東海大学跡地での皆さんの姿

が忘れられない。人には苦手なことや一人ではできないことがある。そこは、誰かに、タイミングを見つけて助けを求めてほしい。そうできるようになることも自立であると思う。

周りに味方がたくさんいる事を忘れられない。命を大切にしたい。

切にしてほしい。

切

切

切

切

切

切



## 第六中学校吹奏楽部 定期演奏会 開催!

楽しい演奏会になります!  
入場無料です!  
みなさん!お誘い合わせのうえ、お越してください!

期日: 令和5年3月12日(日)  
開演: 午後1時30分  
場所: 第六中体育館  
※駐車場は、体育館南、職員駐車場、運動場を使用願います。

